



„Wir und der Flughafen“

„Verspätungen und Nachtflugverbot“

26. April 2018, 19:00 Uhr
Rathaus Walldorf
Stadtverordnetensitzungssaal

Einführung: Heinz-Peter Becker, Bürgermeister

Referenten: Regine Barth, Fluglärmschutzbeauftragte des
Hessischen Ministeriums für Wirtschaft, Energie,
Verkehr und Landesentwicklung am Flughafen
Frankfurt Main

Thomas Norgall, BUND Landesverband Hessen

Magistrat der Stadt Mörfelden-Walldorf • Amt für Umwelt, Nachhaltigkeit und Energie
Flughafenstraße 37 • 64546 Mörfelden-Walldorf

In Zusammenarbeit mit

Bürgerinitiative Mörfelden-Walldorf gegen einen Flughafenausbau für ein Nachtflugverbot

von

22 – 6 Uhr

IGF Interessengemeinschaft zur Bekämpfung des Fluglärms e.V.



Wir und der Flughafen

„Verspätungen und Nachtflugverbot“

26. April 2018, um 19:00 Uhr

Dass die Nachtruhe, durch verspätete Ankünfte nach 23 Uhr, erheblich gestört wird, ist leider immer wieder ein brisantes Thema im Rhein-Main Gebiet. Im letzten Herbst spitzte sich die Situation besonders zu, als die neu am Flughafen angesiedelten Low Cost Carrier wie Ryan Air und andere Ferienflieger immer wieder nach 23 Uhr landeten.

Wie das zuständige Ministerium solche Verspätungen überprüft, welche Instrumente zur Intervention bestehen und genutzt wurden und wie sich die Situation aktuell darstellt, wird Regine Barth, Fluglärmschutzbeauftragte des HMWVEL am Flughafen Frankfurt, vorstellen.

Der BUND hat die Verspätungssituation damals heftig kritisiert und somit zusätzlichen, öffentlichen Druck auf Ryanair ausgeübt. Thomas Norgall, vom BUND Landesverband Hessen, zeigt auf, warum der BUND das Thema aufgegriffen hat und welche Forderungen er an die Landesregierung stellt.

Im Anschluss bleibt noch ausreichend Zeit für eine Frage- und Diskussionsrunde.

Mit der Reihe „Wir und der Flughafen“ informiert die Stadt Mörfelden-Walldorf, in Zusammenarbeit mit der „Interessensgemeinschaft zur Bekämpfung des Fluglärms e.V.“ und der „Bürgerinitiative Mörfelden-Walldorf gegen Flughafenausbau für ein Nachtflugverbot von 22.00-6.00 Uhr“, über aktuelle Fragen rund um das Thema Frankfurter Flughafen.